

CHARLEVILLE-MÉZIÈRES (ARDENNES)

NUIT RIMBALDIENNE

Le Dormeur du Val est le premier 4-étoiles de la préfecture ardennaise. Référence osée pour un hôtel! Dans son célèbre sonnet, Arthur Rimbaud (qui n'a eu de cesse de fuir sa ville natale) brouillait les pistes entre la mort et le sommeil... Mais la référence s'arrête là : l'endroit, une ancienne fabrique réhabilitée de 1000 mètres carrés, a été entièrement transformé par son propriétaire, assisté de l'architecte Jean-Marc Charlet. C'est ici d'ailleurs qu'a été créée la revue *L'Usine nouvelle* au début du xx^e siècle. Aujourd'hui, c'est un hôtel abouti et accueillant, mêlant matériaux bruts et revêtements sophistiqués. Faisant rimer aménagement design et mobiliers anciens, il joue la carte de l'accumulation sans abus ni confusion. ♦

Le Dormeur du Val, 32 bis rue de la Gravière
www.dormeur.fr



LA GACILLY (MORBIHAN)

MERLIN EN SON SPA

Non loin de la forêt de Brocéliande, l'éco-hôtel Yves Rocher La Grée des Landes est situé dans un parc de 10 hectares certifié refuge LPO (Ligue pour la protection des oiseaux). Conçu par les architectes Hubert Pénicaut et Olivier Nguyen, il se développe sur plusieurs niveaux suivant la pente. Géométrie simple, matériaux naturels locaux, toitures végétalisées et couleurs sereines contribuent à l'intégration respectueuse du bâtiment dans son environnement. Il est notamment autonome en matière d'assainissement, les eaux du spa étant réutilisées pour les sanitaires puis naturellement traitées en bassins de phytoremédiation. ♦

La Grée des Landes, Cournon
www.lagreedeslandes.com
<http://hubert.penicaut.free.fr>